

MAL ÉLEVÉE

23, 24 ET 25 JUIN

Théâtre engagé

« Pardon, ma fille, je t'ai mal élevée. Je t'ai appris à être polie. » - Maman

**Et si on avait appris à dire non ?
À quoi aurait-on échappé ?**

La politesse comme vertu suprême a fait son temps. On ne peut plus répondre à la violence par un sourire, par un merci ou une dérobade.

Dans *Mal élevée*, deux voix portent celles de tant d'autres, questionnant l'éducation et ses limites. « Mal élevée ! » Ce n'est pas un jugement, ce n'est pas une condamnation, c'est une exclamation, un cri du cœur, pour en finir avec la politesse.

À travers des métaphores visuelles et des récits entrecroisés, ce spectacle peint un tableau vivant des multiples façons dont les femmes laissent leurs traces dans un monde qui tente constamment de les effacer, en transformant les stigmates en symboles de force, et les cicatrices en badges d'honneur.



Durée 55 min

création et mise en scène
ASTRID TENON et LAETITIA WOLF

dramaturgie
LAETITIA WOLF

corps en mouvement
ASTRID TENON

création lumière
ANTOINE LONGERE

création sonore
**NICOLAS COLLIGNON
et LAURENT OVERSTEYNS**

Le 23, 24 et 25 à 21h.